



Pressemitteilung

Nachlese: Benefiz-Kunstauktion HEARTWORK 2019

Ein Benefiz-Highlight im Dezember ist die traditionelle Kunstauktion HEARTWORK, die Heartbreaker, der Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V., anlässlich des Welt-Aids-Tages seit Jahren in der Kunstsammlung Nordrhein-Westfalen (K21) veranstaltet. Alle Einnahmen kommen Projekten für Menschen mit HIV und Aids zugute.

Den gestrigen Abend kann Heartbreaker als vollen Erfolg verbuchen. Insgesamt steht unterm Strich die Gesamt-Spendensumme von 145.000 Euro. Die Auktion selbst erbrachte insgesamt 133.400 Euro, weitere 11.600 Euro wurden gespendet. Der Förderkreis freut sich außerordentlich über diese tolle Summe, gewährleistet sie doch die Fortsetzung wichtiger Projekte der Aidshilfe Düsseldorf, wie beispielsweise die Jugendprävention, das Projekt „Frauen und ihre Familie“ und viele weitere.

Im Mittelpunkt des gut besuchten Abends, der wie jedes Jahr rund 550 Gäste anlockte, stand natürlich die Kunstauktion. Dorothee Achenbach, die für die erkrankte Bettina Böttinger eingesprungen war, motivierte die Gäste auf charmante Art, für den guten Zweck ihr Bestes zu geben, und gemeinsam mit dem bestens aufgelegten Arno Verkade (Christie's) sowie der Unterstützung durch Isabelle von Rundstedt, Gérard A. Goodrow und Dr. Gregor Jansen freuen sich alle Beteiligten, eine so hohe Spendensumme erreicht zu haben.

47 Arbeiten zeitgenössischer Künstler kamen insgesamt unter den Hammer. Die Hammerpreise lagen zwischen 500 Euro und 13.000 Euro. Den höchsten Zuschlag mit 13.000 Euro erhielt eine Arbeit des Fotokünstlers Thomas Ruff.

Ein großes Dankeschön geht an alle teilnehmenden Künstlerinnen und Künstlern, die ehrenamtlichen Helfer und alle unterstützenden Firmen und Personen. Ohne sie wäre Heartwork nicht möglich.

Die Zusage der Kunstsammlung Nordrhein-Westfalens liegt bereits vor. Am 14. Dezember 2020 findet die nächste Benefiz-Kunstauktion Heartwork im K21 statt.

Für Presse-Rückfragen wenden Sie sich bitte an Yvonne Hochtritt unter der Rufnummer 0211/77 09 5-41, Email yvonne.hochtritt@duesseldorf.aidshilfe.de

